

EL CLASIQUILLO

FESTIVAL DE TEATRO
INFANTIL, JOVEN Y CLÁSICO
VILLA DE OLMEDO

ENTRE AULAS

Esta tercera edición de El Clasiquillo se abrirá con una original actividad creativa y de convivencia dirigida a alumnado de Secundaria de las nueve provincias de Castilla y León que curse la optativa Artes Escénicas o que pertenezca a un taller de teatro de su instituto.

Todos los grupos que se inscriban hasta el 22 de enero recibirán un texto breve sobre el que tendrán que hacer una propuesta escénica para grabar y enviar video al festival hasta el 29 de enero.

De entre todos los trabajos recibidos el festival seleccionará seis, a cada uno de cuyos grupos se le asignará una escena correspondiente a la adaptación realizada por Esther Pérez Arribas de la obra *Las gracias mohosas*, de Feliciano Enriquez de Guzmán, y que durará entre 5 y 10 minutos.

Las seis escenas se montarán en una muestra el 26 de marzo en el CAE San Pedro de Olmedo, y para el desplazamiento de los centros la Junta de Castilla y León costeará el viaje en autobús.

Las inscripciones pueden realizarse en el correo electrónico **elclasiquillo@elclasiquillo.com** refiriendo el nombre del centro, su contacto, así como su deseo de participar de la actividad *Entre aulas*.

En esta dirección pueden solicitar la información que necesitan, que también se les proporcionará en el número de teléfono **695 579 597**.



EL CLASIQUILLO

FESTIVAL DE TEATRO
INFANTIL, JOVEN Y CLÁSICO
VILLA DE OLMEDO

El miércoles 26 de marzo de 2025 recibiremos a las 10 h en el teatro CAE San Pedro de Olmedo a las aulas seleccionadas, cuyos alumnos serán espectadores de *Los rincones del teatro*, una función itinerante en la que el público va encontrando en su recorrido personajes que en clave de comedia le descubren oficios, estancias y artilugios que componen un teatro.

Tras un pequeño descanso procederemos a ver las escenas que cada uno de los seis grupos seleccionados hayan creado e iremos montándolas hasta obtener el resultado final, que será mostrado a las 17 h en el escenario y como inauguración del festival, después de compartir almuerzo todos los integrantes de la “compañía” que habremos creado juntos, entre distintas aulas de Castilla y León, dando sentido real a la palabra “compañeros”: los que comparten el pan. La actividad terminará a las 18 h.

Se utilizará vestuario, atrezzo, escenografía y maquillaje de Teatro de compañía Pie Izquierdo, cuyos componentes asistirán a los alumnos-actores en la caracterización, iluminación y dirección escénicas.

Los objetivos son conseguir que los alumnos mejoren su nivel de escucha e implicación en el trabajo en equipo, así como aportar herramientas y contenidos de calidad a los docentes que están interesados en impartir teatro en sus centros. Por eso este programa cuenta con el respaldo de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León.

a la labor cultural
Proyectos de Artes para Convivir



PIE·IZQUIERDO
TEATRO DE COMPAÑÍA